



KOMMT NACH VORNE -Wir bleiben in bewegung

Beschluss der 35. Bundeskonferenz

Frankfurt, 17. bis 20. Mai 2013

Antrags-Nr.: E 4

Betrifft: Kein Fussbreit der deutschen Armee in den

Gewerkschaften

1 Der Verband wird die Auseinandersetzung in den Gewerkschaften suchen, öffentlich dagegen

2 auftreten, dass DGB-Chef Sommer die Erklärung des Kriegsministers De Maiziere, die

Bundeswehr sei ebenso wie die Gewerkschaften Teil der Friedensbewegung, unwidersprochen

4 hingenommen hat und gemeinsam mit den Landesverbänden, den Bezirken, OVs und KVs

5 sowie den einzelnen Gruppen eine intensive innerverbandliche Auseinandersetzung dazu

6 führen.